
ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 12 ET 19 JUIN 2022 - 6ÈME CIRCONSCRIPTION DES YVELINES

Mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens,

En élisant Emmanuel Macron, les Français ont fait le choix d’un président capable de faire face à la gravité des temps : guerre 
en Ukraine, bouleversements géopolitiques, défi climatique. Ils ont aussi fait le choix d’un projet d’avenir, d’indépendance 
française et européenne et de progrès social et écologique.

Désormais, nous devons nous rassembler autour d’un projet qui fait de l’éducation et de la santé ses priorités, donne les 
moyens d’atteindre le plein emploi en valorisant le travail et l’innovation, garantit la pérennité de notre modèle social, protège 
ses citoyens et défend les valeurs de la République. 

La tâche qui nous attend est considérable. Elle impose de construire une majorité parlementaire forte, capable de relever ces 
défis tout en veillant aux équilibres budgétaires. 

Depuis 2017, le renouvellement politique est à l’œuvre. Des femmes et des hommes, comme moi issus de la société civile, ont été 
élus députés. De nombreux élus locaux sont à nos côtés. Les Yvelinois méritent un rassemblement politique large et ouvert au ser-
vice de l’intérêt général. Aujourd’hui, votre soutien est indispensable pour nous donner les moyens de nos ambitions communes.

Au cours de mon mandat, j’ai été présente sur le terrain et à l’Assemblée nationale pour porter un projet de transformation et 
de relance ambitieux qui met l’économie au service de l’Humain. C’est dans cet esprit que j’ai soutenu le « Quoi qu’il en coûte » 
préservant l’emploi et l’activité de nos entreprises au plus fort de la crise sanitaire. J’ai également soutenu toutes les initiatives 
afin d’amorcer la transition écologique de notre pays. 

Dès le 12 juin prochain vous élirez vos représentants. A nouveau, je sollicite votre confiance pour porter votre voix au sein de 
la majorité présidentielle et répondre aux enjeux de notre circonscription, de notre pays et de l’Europe.

Face aux propos délétères des extrêmes qui cherchent à nous diviser, alors que la guerre sévit à nos portes, il est plus que 
jamais essentiel de plébisciter la stabilité de nos institutions. Le retour à l’immobilisme et le désordre sont des risques qui ne 
peuvent pas être pris. La France a besoin de continuité et de cohérence pour se transformer profondément et durablement.

L A  C A N D I D AT E  D E  L A  M A J O R I T É  P R É S I D E N T I E L L E

Votre députée

Suppléant
Pierre-Henri BOVIS
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Nos chantiers prioritaires pour les cinq années à venir 

 Améliorer notre système éducatif   
Il est impératif que tous les élèves maîtrisent les savoirs fondamen-
taux et que le métier d’enseignant soit davantage valorisé. La santé 
et le bien-être des élèves sont également au cœur de notre pacte 
éducatif, avec la mise en place d’une pratique sportive quotidienne et 
la lutte contre le harcèlement. 

 Garantir l’accès aux soins pour tous
Nous avons fait de la santé un chantier central pour s’attaquer aux 
problèmes accumulés depuis des décennies. Nous donnerons la prio-
rité à la prévention et mènerons une politique ambitieuse pour lutter 
contre les déserts médicaux. Ces réformes nécessitent une meilleure 
articulation entre les hôpitaux et la médecine de ville. 

 Mieux accompagner nos aînés  
Nous avons opté pour le maintien à domicile grâce à une politique 
d’investissement qui verra le recrutement massif d’aides à domicile 
ainsi que la prise en charge des coûts d’adaptation des logements. 

 Protéger nos concitoyens  
Nous avons redonné des moyens humains et matériels à nos forces 
de l’ordre et à notre justice. La sécurité doit être encore renforcée par 
des sanctions rapides et efficaces à l’encontre de la délinquance et 
des incivilités qui empoisonnent notre quotidien. J’y ai contribué à 
travers la création du délit de rodéos urbains et de meilleurs outils de 
répression des dépôts sauvages. Nous irons plus loin, avec le double-
ment du nombre de policiers et gendarmes, ainsi que l’embauche de 
8500 magistrats et personnels de justice. 

 Préserver le pouvoir d’achat des Français
Dès cet été, nous agirons pour le pouvoir d’achat des Français avec la 
prolongation du bouclier tarifaire sur les prix du gaz et de l’électricité, 
un dispositif pérenne et mieux ciblé pour faire face à la hausse du 
prix du carburant, le dégel du point d’indice des fonctionnaires, la 
revalorisation des retraites, la mise en place d’un chèque alimentaire 
pour les ménages les plus modestes, en portant la «Prime Macron» 
à 6000 euros sans charges, ni impôts et en abaissant les droits de 
succession.

Mes 3 priorités pour la circonscription :
Parce que l’école est le creuset 
où se forment les esprits et les 
citoyens de demain   
Je serai à nouveau présente dans les 
classes et auprès des enseignants 
pour initier les élèves au respect de 
nos institutions et des valeurs de la 
République, encourager l’enseignement 
scientifique notamment auprès des filles, 
soutenir les projets d’orientation des 
élèves et veiller à l’inclusion de ceux en 
difficulté ou en situation de handicap.

Parce que les transports du 
quotidien sont essentiels à la 
qualité de vie des Yvelinois 
- J’ai interpellé régulièrement Ile-de-France 
Mobilités sur le dysfonctionnement du 
RER A, ligne d’Achères. Je continuerai à 
me mobiliser en faveur d’une meilleure 
coordination entre SNCF et RATP.

- En cohésion avec les élus, je poursuivrai 
mon objectif d’un moyen de transport 
reliant les communes aux alentours 
de l’hôpital de Saint-Germain-en-Laye 
(CHIPS) pour le bénéfice des soignants, 
des patients et de leurs familles.

- Je serai vigilante à la bonne intégration 
d’EOLE dans notre réseau de transports et 
de parkings relais.

- Je serai force de proposition sur les 
mobilités douces, la continuité des pistes 
cyclables entre chaque commune, ainsi 
que la sécurité des usagers.
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Parce que notre mode de vie 
urbain doit s’inscrire dans la 
transition écologique 
- J’agirai pour décarboner le transport de 
marchandises dans les boucles de Seine 
densément peuplées et traversées par 
des poids lourds polluants, en incitant  
les entreprises à revoir leur logistique.    
Le développement d’un fret fluvial propre 
permettra également de décharger nos 
axes routiers.

- En faveur de la sobriété énergétique, 
j’accompagnerai professionnels et 
particuliers sur l’innovation en matière 
de consommation d’énergie ainsi que la 
rénovation thermique des bâtiments.

- Je lutterai contre les nuisances sonores 
pour la tranquillité des habitants et 
m’opposerai à l’extension des couloirs 
aériens.

- Je poursuivrai mon combat contre 
les dépôts sauvages aux côtés des 
municipalités et soutiendrai le projet 
de réhabilitation global de la plaine 
de Carrières-sous-Poissy, ainsi que 
l’aménagement des bords de Seine en 
lien avec les élus du Pecq, de Médan et 
de Villennes-sur-Seine.

- Afin de concilier mixité sociale, amé-
nagement urbain et préservation de 
l’identité de nos villes et villages j’inter-
viendrai pour assouplir l’application de la 
loi Alur comme je m’y suis déjà engagée, 
et freiner l’artificialisation des sols.
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Natalia Pouzyreff
Elue députée LREM de la 6e circonscrip-
tion des Yvelines en 2017, j’habite à Saint-
Germain-en-Laye depuis près de 30 ans 
avec mon mari et nos trois enfants.
•	Je	suis	membre	de	la	commission	de	la		Dé-
fense, puis des Affaires étrangères et de l’As-
semblée parlementaire Franco-Allemande et 
VP du Haut comité pour la transparence et 
l’information sur la sécurité nucléaire.
•	Ingénieure	 de	 formation,	 j’ai	 passé	 plus	
de 25 ans dans l’industrie chez Thalès puis 
Airbus et en expatriation en tant que Délé-
guée générale d’Eurocopter en Chine.
•	J’ai	été	nommée	Présidente	de	 la	Fédé-
ration internationale des salariés action-
naires de Thalès en 1999. 
•	J’ai	 été	conseillère	du	commerce	exté-
rieur de 2007 à 2014.
•	J’ai	enseigné	la	physique	de	2013	à	2017.
•	J’ai	toujours	milité	pour	la	promotion	des	
femmes dans les lieux de pouvoir.

Pierre-Henri Bovis (suppléant)
Engagé en 2011 à l’UMP puis aux Républi-
cains, j’ai été nommé délégué national du 
parti et été élu Maire-adjoint aux Sports de 
la ville d’Achères aux élections municipales 
de 2014.
Avocat inscrit au Barreau de Paris, j’en-
seigne également le droit à l’Université de 
Paris La Sorbonne.
Très attaché aux valeurs républicaines, et 
soucieux de l’avenir de notre pays, c’est avec 
conviction que je m’engage aux côtés de 
Natalia Pouzyreff, députée active dans notre 
circonscription et à l’Assemblée nationale. 
Elle présente un bilan solide en matière de 
sécurité, d’éducation et d’environnement.

1 

N
E 

PA
S 

JE
TE

R 
SU

R 
LA

 V
O

IE
 P

U
BL

IQ
U

E 
- I

M
PR

ES
SI

O
N

 S
U

R 
PA

PI
ER

 1
00

%
 P

EF
C

 - 
 w

w
w

.b
-k

om
.c

om
 - 

RC
S 

B 
VE

RS
A

IL
LE

S 
40

2 
46

5 
44

7 
00

01
7

NataliaV1derniere versionOK.indd   2 20/05/2022   20:12


